



Andy reafilia a morenistas en reunión con diputados federales

En un encuentro privado en la Cámara de Diputados, el secretario de Organización del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Andrés Manuel López Beltrán, logró **reafiliar a destacados miembros del partido**, en un gesto que refuerza el compromiso con la causa de la transformación de México.

Uno de los primeros en hacer público su reafiliación fue el líder parlamentario de la fracción de Morena, **Ricardo Monreal**, quien compartió un breve video en redes sociales junto a López Beltrán, expresando su orgullo de haber renovado su afiliación al partido que ayudó a fundar.

«Con mucho gusto y gran orgullo, hoy me reafilié a MORENA, partido que contribuí a fundar. Me alegra mucho recibir a Andy López Beltrán, amigo, hombre y dirigente dedicado a la causa», escribió Monreal en X.

En la misma línea, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara, **Sergio Gutiérrez**, también se sumó a la reafiliación, destacando el compromiso de López Beltrán con la transformación de México.

«Con mucho orgullo y de manos de nuestro secretario de Organización, Andy López Beltrán, hice mi reafiliación a Morena para seguir formando parte de la Transformación de México. ¡Gracias, Andy!», señaló.

<https://notigram.com/mexico/nacional/andy-reafilia-a-morenistas-en-reunion-con-diputados-federales-20250210-1425921>